

Ressort: Entertainment

Detlev Buck hält Angst für gefährlich

Berlin, 10.02.2017, 21:28 Uhr

GDN - Regisseur Detlev Buck hält Angst für gefährlich. "Wenn sich alle daran festklammern, wie es ist, während sich die Welt immer schneller verändert - das kann nicht gut sein", sagte Buck der Zeitschrift "Für Sie".

Er selbst habe "von Haus aus ein Gefühl von Sicherheit", so der 54-Jährige. "Deshalb weiß ich auch, dass ein gewisses Durcheinander nicht Schlechtes, sondern etwas Gesundes ist - sonst fährt sich alles fest." An den Wochenenden fahre er auf den Familienbauernhof in Schleswig-Holstein, so Buck weiter. "Geht das nicht, dann unter der Woche. Mit Füße hoch ist da nichts! Was beide Berufe verbindet: Man muss säen, bevor man ernten kann - und am Ende hat man ein Produkt. Ob das nun ein Film ist oder ein Glas Milch."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85141/detlev-buck-haelt-angst-fuer-gefaehrlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com